

EL ECO

SEMANARIO DE INFORMACION

de La Mancha

Redacción y administración: c/ Empedrada, 2 / 13300 Valdepeñas / Tel. 321210 / Precio 75 pesetas / Año I / Número 4 / Viernes, 31 de Marzo de 1989

SUMARIO

Especial Francisco García Pavón

Los sindicatos anuncian movilizaciones tras la ruptura de las negociaciones del convenio del campo

Puertollano, candidato para la instalación de un nuevo grupo térmico

Miguelturra, el único pueblo de España con dos concejales falangistas

Especial: El índice de lectura en la provincia de Ciudad Real

En una entrevista exclusiva a EL ECO

Marcelino Camacho: "Esta no es la democracia que yo sueño"

Foto/M. Ballesteros



Marcelino Camacho Presidente de CC.OO. junto a Demetrio Muñoz (izquierda) Secretario Comarcal del sindicato en Valdepeñas

El Presidente de la Confederación Sindical de Comisiones Obreras, Marcelino Camacho, manifestó a EL ECO su intención de luchar por la unidad sindical y su deseo de ver ascender a Izquierda Unida como alternativa al PSOE, partido que en su opinión ha perdido el contacto con el exterior.

Camacho se refirió a la necesidad de "dar una lección al Gobierno para que cambie su política económica votando mayoritariamente a la izquierda del PSOE".

El dirigente sindical mostró su intención de seguir luchando por conseguir lo que él considera los derechos fundamentales del hombre y abogó por una representación política que impida "que el Parlamento se nos eche encima, como ha ocurrido ahora, para conseguir que no se materialicen las reivindicaciones logradas tras la huelga del 14-D".

más información páginas 14-15

Más de 8 ayuntamientos limítrofes con Anchuras formarán grupos de oposición al Campo de Tiro

La constitución de una "Mesa" o "Coordinadora de afectados", que canalice información a las poblaciones cercanas a la zona del Campo de Tiro de Anchuras, es la conclusión a la que llegaron los alcaldes y concejales reunidos en esta localidad hace pocos días.

Por otro lado se anunció la posibilidad de

realizar una manifestación en contra de la instalación del Polígono, a nivel nacional, en Madrid, el próximo mes de septiembre.

Los alcaldes reunidos manifestaron su asombro cuando comprobaron sobre el mapa "que sus respectivos pueblos están situados en los pasillos aéreos del acceso al Campo de Tiro".

La jornada de trabajo, organizada por el ayuntamiento y la coordinadora de Anchuras, comenzó con la recepción a los alcaldes y representantes de los pueblos afectados por la anunciada instalación del Campo de Tiro.

También a primera hora de la mañana se dieron cita en Anchuras los responsables de varias coordinadoras solidarizadas con

la causa de Anchuras y, al menos, veinticinco responsables de asociaciones que actualmente están llevando acciones en contra del Polígono.

Los asistentes se dividieron en dos grupos, por una parte alcaldes y concejales, y por otra los grupos ecologistas y asociaciones diversas. El primero de ellos estuvo presidido por la corporación del

ayuntamiento de Anchuras (a excepción de los dos concejales socialistas del mismo) y el párroco Rafael Galán, y la formaron los alcaldes de Guadalupe (Cáceres), Los Navalucillos, Sevilleja de la Jara, Espinoso del Rey y las Navas de Ricomalillo (Toledo), además de los concejales de Las Navas de Estena, El Robledo y Retuerta del Bullaque (C. Real).

(pasa a página 3)

SU SUeldo A MAS

SERVICIO ESPECIAL NOMINAS

CAJA DE TOLEDO
Al servicio de Castilla-La Mancha